

MISE À JOUR : ENJEUX DE MAIN-D'ŒUVRE MAJEURS AU CISSS DE LA CÔTE-NORD

Baie-Comeau, le 17 mai 2024 – Le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) de la Côte-Nord désire faire une mise à jour de la situation actuelle en lien avec la pénurie de main-d'œuvre. Certaines réductions de services prévues ont pu être annulées grâce aux efforts consentis par les équipes du CISSS ainsi que par nos partenaires, dont le ministère de la Santé et des Services sociaux et d'autres établissements du réseau.

Il n'y aura pas de fermeture de 40 lits d'hospitalisation (20 à Baie-Comeau et 20 à Sept-Îles). Toutefois, les unités de débordement des deux hôpitaux demeurent fermées (8 lits à Sept-Îles et 13 lits à Baie-Comeau). Par ailleurs, des réductions de services de soir et de nuit dans les urgences de Forestville et des Escoumins ont pu être évitées. Les urgences de Baie-Comeau et de Sept-Îles ont suffisamment de personnel pour fonctionner, mais la capacité d'occupation des civières demeure très limitée en cas de débordement.

Dans le contexte actuel, des démarches ont été faites afin de bonifier les services ambulanciers sur le territoire. Des travaux sont aussi en cours afin de bonifier le service d'évacuation médicale de la Basse-Côte-Nord.

La situation demeure précaire partout sur le territoire et les équipes du CISSS de la Côte-Nord sont mobilisées afin de rétablir les divers services dans les plus brefs délais. Les transferts médicaux vers les hôpitaux receveurs habituels (Baie-Comeau et Sept-Îles) pourraient être perturbés si leur capacité d'accueil est limitée. Dans les CHSLD et en soutien à domicile, il y a toujours des besoins de personnel, mais les services requis sont offerts et des suivis sont faits pour assurer des soins sécuritaires.

Pour plus de détails au sujet des réductions de services, visitez la page à ce sujet sur le site Web du [CISSS de la Côte-Nord](#). Celle-ci est mise à jour régulièrement.

La direction du CISSS de la Côte-Nord désire remercier le personnel, les gestionnaires et les équipes médicales qui se sont mobilisés et qui demeurent engagés pour offrir aux Nord-Côtiers des soins et des services de qualité.

Équipe volante

La création d'une [équipe volante](#) a été annoncée hier par le gouvernement du Québec en collaboration avec la CSN et la FTQ. Les personnes intéressées à s'y joindre sont invitées à transmettre leur candidature à equipevolante@ssss.gouv.qc.ca.

Elle sera constituée d'infirmières et de préposés aux bénéficiaires, qui pourront être déployés dans des régions où la situation est critique, notamment sur la Côte-Nord. Des conditions avantageuses seront offertes pour le personnel de cette équipe volante.

Appel à la solidarité

Les personnes qui désirent soutenir le CISSS de la Côte-Nord, notamment les personnes retraitées et les personnes ayant une formation dans le domaine de la santé et des services sociaux, sont invitées à soumettre leur candidature. Les personnes sans expérience ou formation peuvent aussi soumettre leur candidature pour œuvrer à titre de préposé à l'unité ou aide de service. Pour ce faire, veuillez écrire à dotation.09ciyss@ssss.gouv.qc.ca ou appelez au 1 833 833-8414.

.../2

Services dans les CLSC (dispensaires)

Dans les CLSC de la Minganie, la présence du personnel peut varier. La population est invitée à appeler avant de se présenter. Le personnel des CLSC ajuste les services et leur présence a lieu en fonction des besoins de la population. Dans les CLSC de la Basse-Côte-Nord, comme il y a une seule infirmière de garde 24/24, il est possible qu'il y ait certaines fermetures pour des demi-journées afin de permettre un temps de repos. Dans ce cas, l'information sera affichée sur place.

Conscients des désagréments causés par cette situation, le CISSS de la Côte-Nord remercie la population pour sa patience et sa collaboration.

- 30 -

Source : Pascal Paradis
Conseiller en communication
Centre intégré de santé et de services sociaux de la Côte-Nord
418 589-9845, poste 252268